



# 波田まちづくり通信



スージーちゃん

波田まちづくり協議会サイト  
'hatamachizukuri.net'

## 今年も 波田文化祭・ひろばまつり を合同開催

10月25日（土）・26日（日）の二日間、波田公民館において、「波田文化祭」と「ひろばまつり」の合同イベントが開催されました。

日曜日はあいにくの雨天となりましたが、二日間で延べ約2,300人の皆様に来場いただきました。

波田まちづくり協議会（総務部会）は、波田産のもち米を使った恒例の「餅つき大会」を企画し、参加した子どもたちに、自分の歳の数を目標に餅をついてもらいました。達成すると歓声とともに大きな拍手が周りから沸き起こり、会場全体が一体感に包まれました。



(餅つきイベント会場)



(整備作業の様子)

## カタクリ群生地 環境整備作業を実施

11月1日（土）、波田まちづくり協議会（地域連携部会）は、16区町会の上海渡集落にある「カタクリ群生地」の環境整備作業を地元住民とともに実施しました。

群生地は、元々桑畠であった山裾の斜面に自生した山野草を、地主の協力のもと地元ボランティアが環境を整え保護されてきたのですが、高齢化により地元だけで整備を行っていくことが困難になったことから、令和4年からまちづくり協議会で支援を行っているものです。

今回は32名が参加。来春も可憐で美しい花を咲かせてくれることを願いながら作業を行いました。

## ひばりヶ丘段丘林 枝伐採を市に要望

10区と18区の町会長は、市有地である「ひばりヶ丘段丘林」の整備について、松本市長あてに要望書を提出しました。〔9月18日（木）提出〕

波田堰沿い南斜面に広がる10区ひばりヶ丘の段丘林は、ケヤキ等の立木が高木となり、枯葉等が周辺住宅に落し下し生活環境に悪影響を及ぼしています。さらに、市立病院移転先である中央運動広場から臨める場所となり、景観環境にも配慮する必要があることから、中野副市長に状況説明のうえ、枝等を伐採するよう要望しました。副市長からは、次年度整備に向け調整していく旨の回答を得ました。



(副市長に要望書を提出する様子)

【お知らせ】

### ～ 波田支所「オンライン窓口」をご利用ください～

オンライン窓口とは、地域拠点（地域づくりセンターなど）と市役所本庁をWeb会議ツールで接続し、本庁まで行かなくても手続きできる窓口です。窓口と同じように、お互いに書類を見ながら話すことができます。お気軽にご利用ください。



電話だけだと  
説明がわかりにくい。



書類を見ながら、  
説明を受けられる。